

Inhaltsverzeichnis

Per aspera ad astra? – Zum Prozess der monetären Integration in der Europäischen Union	
Von <i>Joachim Ahrens</i>	11
Der Euro und die Kapitalmärkte: Eine neue Ära	
Von <i>Eric Perée</i> und <i>Alfred Steinherr</i>	29
Die Ursachen der Euro-Schwäche 1999–2001	
Von <i>Roland Vaubel</i>	47
Die Abschaffung der DM ist noch keine Bereitschaft zur politischen Union	
Von <i>Joachim Starbatty</i>	57
Mittelfristige Herausforderungen für Euroland: Stabilität, EU-Osterweiterung, Wachstum	
Von <i>Paul J. J. Welfens</i>	81
Wechselkurspolitik für den Weg in die Europäische Währungsunion	
Von <i>Peter Bofinger</i> und <i>Timo Wollmershäuser</i>	111
Ergebnisse der Podiumsdiskussionen	
Von <i>Joachim Ahrens</i>	147
Zehn Jahre Vertrag von Maastricht: Haben sich die Erwartungen erfüllt?	
Von <i>Renate Ohr</i>	155
Autoren und Diskussionsteilnehmer.....	169